

## Verkehrserzieher vom Lottoglück geküsst

**Tessin** Pünktlich zum Saisonstart freut sich Klaus Hoppe (56) von der Verkehrswacht Tessin-Sanitz über das ganz besondere Lottoglück. Denn mit Erlösen aus Mitteln der Sparlotterie der Ostseesparkasse und der Unterstützung seitens der Volks- und Raiffeisenbank, der Stadt Tessin und der Gemeinde Sanitz erwarb der Verein einen Autoanhänger für 2600 Euro. „Zwischen Mai bis Oktober veranstalten wir rund 23 Verkehrserziehungskurse“, zählte Hoppe auf einem kleinen Empfang zu Ehren der Förderer am Sonnabendvormittag in der Alten Zuckerfabrik auf. Früher mussten die Vereinsmitglieder mit privaten Fahrzeugen und ausgeliehenen Anhängern alles notwendige Ausbildungsmaterial immer wieder umständlich ein- und ausladen, so der Vereinsvorsitzende. Das kostete wertvolle Zeit.

„Der Anhänger ist für uns überlebenswichtig“, unterstrich auch Schatzmeisterin Antje Möller (26). Die Verkehrswacht konzentriert ihre Arbeit, seit ihrer Gründung 2007, auf die Radfahrausbildung von Grundschulkindern. „Wir haben viel für unseren Fahrradparcours zu transportieren und müssen zusätzlich auch Räder einladen und aufmontieren können“, beschreibt die Schatzmeisterin die Kriterien für das neue Gefährt Anhänger. „Also beschlossen wir, einen eigenen Anhänger zu kaufen“, erklärte sie die bis jetzt größte Anschaffung des 13 Mitglieder starken Vereins.

„Überraschend kam die hohe Zuwendung durch die Ostsee Sparkasse“, hob Hoppe hervor. 1000 Euro aus der Sparlotterie flossen in die Finanzierung. „Wir haben gewonnen, ohne spielen zu müssen“, sagte der Verkehrserzieher ganz aufgeregt. Für die Zukunft wünschen sich Schatzmeisterin und Vorsitzender nur noch ein paar helfende Hände mehr. Tessins Bürgermeister Fred Ibold (CDU) überreichte zur Feier des Tages eine Flasche Sekt an die Verkehrswächter. „Den Erwachsenen ist vielleicht noch nicht ganz bewusst, was der Verein alles bewirken kann“, versucht Ibold das zurückhaltende Interesse zu erklären. JAN EISEL Info: [www.verkehrswacht-tessin-sanitz.de](http://www.verkehrswacht-tessin-sanitz.de)



Antje Möller, Klaus Hoppe und Klaus Pertermann von der Verkehrswacht Sanitz/Tessin mit dem neuen Anhänger.

Foto: Jan Eisel